

Les investissements lorrains en 2013

by Usine Nouvelle - jeudi, juillet 18, 2013

<http://correspondances.fr/les-investissements-lorrains-en-2013-2/>

Smart France a inauguré fin mai, à Hambach (Moselle), un atelier de peinture d'un montant de 50 millions d'euros. Les travaux s'inscrivent dans le programme d'investissement de 200 millions d'euros qui doit permettre de lancer l'année prochaine la troisième génération du modèle Fortwo.

Safran Aéro Composite, joint-venture du motoriste Safran et du spécialiste américain des composites tissés Albany engineered composites, investit 50 millions d'euros à Commercy (Meuse) dans la construction d'une usine, qui produira des aubes en matériaux composites pour moteurs d'avions.

Le groupe français Farinia injecte 30 millions d'euros dans son usine Setforge située à Hagondange (Moselle). L'investissement doit permettre à l'ancienne usine Safe de conforter ses installations de forge à chaud et à froid.

La cristallerie de Baccarat (Meurthe-et-Moselle) consacre 10 millions d'euros à l'implantation d'un troisième four et à la modernisation de ses lignes de polissage, de taille et d'assemblage.